

竹馬会情報紙

ホームページアドレス
<http://chikubakai.com>



竹馬会キャラクター
なべムシ君



9月17日(日)ひまわりの種取り作業を行ないました。9月中旬になっても30℃を超える日が続いており、種取りでは初めてテントを張っての作業となりました。

当日は、竹馬会から12名、佐知の有志の方1名、三光支所から2名の計15名で行ないました。

今年は例年より1週間遅い実施となり、茎も葉っぱも枯れて、種も良く乾燥しており、またスズメの被害もそれほどなく、スムーズに作業を行うことが出来ました。

8時30分からの作業開始でしたが既に日差しは強く、暑い中での作業には変わりなく、それでも2時間弱で昨年より多く収穫できました。今年も作業の様子をケーブルTVの方々が取材に来てくれました。数日、天日干しをすれば福島に送れると思います。



河川敷草刈り



八面山クリーンアップ作戦



今後の予定

■コスモス園草刈り (2回目)

9月23日(土) 6時45分活性化センター集合
※終了後、17日に切れなかったひまわり畑の草刈りを行います。
コスモス園の草刈りに出られない方は8時頃からでもひまわり畑の草刈りを行なってもらえると助かります。

■三光コスモス園開園

10月4日(水)～10月22日(日)の19日間
※10月7日(土)に開会式

9月3日(日)八面山クリーンアップ作戦が行なわれ、竹馬会から8名が参加しました。
終了後、そのまま河川敷の草刈りも行ない、河川敷からの参加を含め12名での作業となりました。
河川敷の草刈りはあと1回、11月となります。



先月号の“はずみ”で、ひまわり畑を見に来た東京の若者のことを書きました。その後の話で「ストロベリームーン」という小説を書いた、中津市出身の芥川なおさんという作家の知り合いで、ラストシーンに出てくるひまわりをイメージして佐知のひまわり畑を観に来たとのことでした。
※中津市内、全国の書店で絶賛発売中!